



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

3 de agosto del 2007

Contacto: Iris Amador (202) 224- 1011

[Iris\\_Amador@craig.senate.gov](mailto:Iris_Amador@craig.senate.gov)

## Reforma a normas éticas se queda corta

**WASHINGTON, D.C.** – El senador Larry Craig se expresó de la siguiente manera sobre el proyecto de ley para reformar las normas éticas, sometido a votación ayer:

Nos referimos a la propuesta por la que votamos como una reforma a las normas éticas; desafortunadamente, los títulos legislativos no son garantía. Solo llamar a una propuesta “reforma” no garantiza que mejorará la transparencia de las operaciones en el Congreso para que el pueblo estadounidense pueda ver mejor lo que este cuerpo hace y pueda exigir que sus representantes rindan cuentas por sus acciones.

Me preocupa que esta propuesta haya sido preparada sin la cooperación de los republicanos, y fuera de los procesos del Congreso para llegar a un consenso.

Aunque contiene un número de provisiones valiosas, no puedo decir que logra los cambios fundamentales, en diferentes áreas, que su nombre promete.

Por ejemplo, se ha dicho que esta medida cambiará las reglas del Senado sobre el proceso directo de asignación de fondos del Congreso. Yo no creo en que estas concesiones deban hacerse en secreto; de hecho, en mi página electrónica he publicado una lista de todas las peticiones de financiamiento que he hecho para instituciones en Idaho. Pero en mi opinión, las llamadas reformas terminarán desorientando a las personas más bien, en vez de dejar el proceso abierto a la revisión pública.

Así que hay elementos válidos, pero también componentes deficientes en esta propuesta. No es extraño que se nos pida votar sobre paquetes que incluyen provisiones que respaldamos y provisiones que no apoyamos. A veces ignoramos lo malo, si el paquete de medidas hace más bien que daño.

Pero sería perverso de mi parte autorizar, con mi voto, una medida que creo frustrará justamente la meta que una reforma ética debe alcanzar. No puedo ignorar que algunas medidas en este proyecto son deficientes y no puedo pretender que no importan. Tampoco puedo ignorar el daño que algunas de estas medidas con probabilidad ocasionarían. Por estas razones no puedo apoyar este proyecto de ley.

**NOTA-** Acceso al comunicado en inglés en:

<http://craig.senate.gov/releases/pr080207a.cfm>.

